

Madame la Présidente,
Monsieur le Président,

Cher(e)s ami(e)s,

Je vous ai alerté sur le traitement inacceptable qui est réservé à la ruralité en général et à la chasse en particulier.

Je ne reprendrai pas ici tous les griefs que nous faisons à un Etat partisan et méprisant, tant ils sont nombreux et connus de vous.

Sachez que ces dernières semaines encore, plusieurs courriers ou demandes de ma part sur des points pourtant essentiels sont restés sans la moindre réponse.

Sachez également que quelques jours après que la chasse du grand tétras et du lagopède alpin ait été suspendue en Ariège, nos amis Haut Pyrénéens ont gagné devant la juridiction administrative de Pau. Eux peuvent chasser, nous pas ! Pourquoi ? Parce qu'ils n'ont pas à défendre des arrêtés alambiqués et complexes pris sans qu'il ne soit tenu aucun compte de nos arguments ou demandes.

Face à un Etat qui a toujours raison et qui est prompt à n'entendre que nos adversaires si bien implantés jusqu'au cœur de ses services, il faut agir.

Trop c'est trop, il n'est plus un pan de chasse préservé. Aux côtés des agriculteurs insultés, des éleveurs poursuivis, des forestiers ou des piégeurs dénoncés, des pêcheurs agressés, il est temps de dire notre exaspération.

En conséquence, je vous demande de vous réunir le mercredi 23 octobre 2019 à partir de 14 heures devant la préfecture à Foix où nous rejoindrons nos amis agriculteurs et éleveurs mobilisés depuis la veille.

Chacun arrivera lorsque ses obligations le lui permettront puisqu'il est prévu « que cela puisse durer nuit et jour ».

A mercredi

Bien amicalement

Le Président
Jean-Luc FERNANDEZ

PS : Pour tout renseignement relatif aux modalités pratiques de cette mobilisation, vous pouvez prendre contact avec la Fédération des Chasseurs de l'Ariège au : 05 61 65 04 02
Prévoir un repas tiré du sac pour la soirée.